

Cuba confirme son engagement envers la lutte contre le racisme



Genève, 28 juin, (RHC).- Cuba a confirmé à Genève son engagement envers la lutte contre le racisme, au delà de ses frontières, au moyen de la coopération désintéressée, volontaire et dévouée de ses coopérants.

«Nous confirmons la volonté de rester à l'avant-garde pour mener de l'avant cet effort, non seulement avec des discours mais encore avec des faits concrets.» a souligné Anayansi Rodriguez, représentante permanente de Cuba auprès des institutions de l'ONU ayant leur siège à Genève.

La diplomate cubaine a relevé que la lutte contre le racisme qui repose sur une base solide constitutionnelle et juridique, a occupé une «place dûment hiérarchisée dans la politique et dans la pratique de mon pays, étant donné l'importance d'un thème lié à l'aspiration ferme d'édifier une société chaque fois plus juste et pleine»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/98375-cuba-confirme-son-engagement-envers-la-lutte-contre-le-racisme>



Radio Habana Cuba